

## ABSTRAK

**Silvi Agustia Nengsih. 2018 Efektivitas Permainan Sekuter Safari terhadap Perkembangan Motorik Kasar Anak di Taman Kanak-Kanak Raudhatul Athfal Ar Risalah Padang. Skripsi. Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini berawal dari kenyataan sebagian besar anak Belum berkembang motorik kasar anak dalam setiap gerakan seperti berdiri dengan dengan satu kaki, mendorongkan badan ke depan dan ke belakang, mengambil dan menggenggam belum terkoordinasi dan melakukan koordinasi gerakan kaki, tangan dan kepala serta menyeimbangkan badan saat berlari. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa efektif permainan sekuter safari terhadap perkembangan motorik kasar anak di Taman Kanak-kanak Raudhatul Athfal Ar Risalah Padang. Perkembangan Motorik Kasar anak yang diteliti meliputi kemampuan berdiri dengan satu kaki, mengayunkan kaki, mengangkat tangan, mengambil dan menggenggam benda.

Penelitian ini menggunakan Pendekatan Kuantitatif dengan Metode *Eksperimen* desain *Quasy Eksperimen*. Populasi penelitian adalah seluruh murid Taman Kanak-kanak Raudhatul Athfal Ar Risalah Padang, dan teknik pengambilan sampelnya *porpuse sampling*, yaitu kelas B1 dan kelas B2 masing-masingnya berjumlah 12 orang anak. Teknik pengumpulan data menggunakan tes, berupa pernyataan sebanyak 4 butir pernyataan dan teknik analisis data menggunakan uji normalitas, uji homogenitas, uji hipotesis, alat pengumpul data digunakan lembaran pernyataan. Kemudian data diolah dengan uji perbedaan (*t-tes*).

Berdasarkan analisis data, diperoleh rata-rata hasil tes kelompok eksperimen adalah 86 dan SD sebesar 8,98 sedangkan pada kelompok kontrol adalah 77,5 dan SD sebesar 7,9. Pada pengujian hipotesis diperoleh  $t_{hitung}$  sebesar 2,3611 dan  $t_{tabel}$  sebesar 2,07387 pada taraf nyata  $\alpha = 0,05$  dan  $dk = 22$ . Maka dapat disimpulkan bahwa Permainan Sekuter Safari efektif terhadap Perkembangan Motorik Kasar Anak di Taman Kanak-kanak Raudhatul Athfal Ar Risalah Padang.

**Kata kunci: Permainan Sekuter Safari, Motorik Kasar Anak Usia Dini**